
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

91,80         Valor Total de Diárias 890,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.

Total
Horário Veículo  Diária Valor 

01/12

Neste dia estive no escritório político do deputado Federal Zé Silva reunido com seu Chefe 

de Gabinete em Minas Gerais Sr. Antônio Augusto de Souza despachando Oficio que reitera 

os Ofícios 035 e 126/2015 no qual solicito intercessão junto ao DNIT, objetivando 

providencias urgentes na BR 354. O mesmo acatou e ficou de marcar com urgência uma 

audiência no órgão em Brasília para tratarmos  da questão.  Após isso retornei para 

Formiga. 

 Belo Horizonte           20,40 429
07:00 - 

16:40
Focus 140,00

01/12

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 

conduzindo o vereador Mauro César Alves de Sousa até o escritório 

regional do Deputado Federal  Zé Silva, para tratar de assuntos de  

interesse organizacional do município de Formiga.

Belo Horizonte                -   429
07:00 - 

16:40
Focus 95,00

04/12

Neste dia estive em Belo Horizonte para 2 compromissos. No primeiro estive reunido na 

sede da Vivo – MG com o Sr. Ricardo Mascarenhas Lopes Cançado Diniz, Relações 

Institucionais da referida empresa, para tratar do fim da ausência prolongada e constante  

queda do sinal da operadora que cobre o município de Formiga e também do aumento de 

capacidade do sinal nos pontos da vivo em todo território forminguense. O Sr. Ricardo 

Mascarenhas, comprometeu-se  a atender os pleitos a ele encaminhados por mim. No 

segundo compromisso estive na Assembléia Legislativa no Gabinete do Deputado Gustavo 

Valadares solicitando apoio do mesmo junto ao DNIT em relação a BR 354. Após isso 

retornei para Formiga.

Belo Horizonte           20,40 433
07:38 - 

18:55
Línea        140,00 

04/12

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem aBelo Horizonte 

conduzindo o vereador Mauro César Alves de Sousa para participar  de 

encontro com o Sr. Ricardo Mascarenhas Lopes Cançado Diniz - 

Consultor de Relações Institucionais da Vivo-MG, para tratar de assuntos 

de  referente a ausencia de sinal da Vivo na cidade de Formiga

Belo Horizonte                -   433
07:38 - 

18:55
Línea 95,00

08/12

Neste dia estive em Passos-MG reunido com o Superintendente Regional de Ensino 

Professor Ricardo Medeiros Teixeira na sede da Superintendência para solicitar a 

disponbilização de engenheiro para a realização de visita técnica e demais procedimentos 

objetivando a reforma e ampliação das escolas estaduais localizadas em Formiga – MG, 

principalmente Escola Normal, Aureliano Rodrigues Nunes, Got e Joaquim Rodarte. O 

Superintendente acatou o pleito e sinalizou com liberação de R$ 600 mil reais para a 

reforma da Escola Normal. Após isso retornei para a Formiga.

Belo Horizonte           30,60 329
09:39 - 

18:58
Focus 140,00

Valor Total de Pedágios



08/12

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira em viagem a Passos 

conduzindo o vereador Mauro César Alves de Sousa até a 

Superintendência de Ensino de Passos, para participar  de encontro com 

o Sr. Ricardo Medeiros para tratar de assuntos de interesse 

organizacional do município de Formiga.

Belo Horizonte                -   409
09:39 - 

18:58
Focus 95,00

10 a 11/12

Estive em Brasília no Gabinete do Deputado Federal Zé Silva-SD reunido com sua equipe 

para ser levado por sua chefe de Gabinete Fabiana Coutinho no DNIT, para participar de 

uma audiência com o Diretor de Infra-Estrutura Rodoviária Dr. Luiz Antonio Ehret Garcia, 

com o Dr.Alexandre Castro Fernandes, Coodernador Geral de Operações Rodoviárias e 

com o Dr. Evandro Superintendente do órgão em MG, para solicitar uma solução para os 

vários problemas da BR 354 no entorno do município de Formiga, nos km 491(curva da 

morte) 509 e 511 e 535 da mesma BR. Os diretores garantiram tomar as providencias 

necessárias que por mim e pela chefe de gabinete do Deputado Zé Silva, a eles foi 

apresentado. Já na Câmara dos Deputados, solicitei ao Deputado Zé Silva por meio de sua 

Chefe de Gabinete R$ 100 mil reais de indicação de emenda no orçamento de Estado, 

objetivando destinação de recursos para a reforma do 63º Batalhão de PMMG, sediado em 

Formiga. De volta a Belo Horizonte, passei na AL e solicitei o mesmo caso da PMMG ao 

Deputado Gustavo Valadares. Após isso retornei para Formiga.

Brasília           20,40 471
05:50 (10) - 

20:01 (11)
Línea 470,00




